

KATA PENGANTAR

Puji syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT yang telah memberikan rahmat dan karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan Skripsi dengan judul **“Peningkatan Hasil Belajar IPS Melalui Model *Cooperative Learning Tipe Team Assisted Individualization (TAI)* Terhadap Peserta Didik Kelas IV SDN Serdang 07 Pagi Jakarta Pusat”**

Penulis menyadari bahwa Skripsi ini tidak akan selesai tanpa bimbingan dan arahan dari berbagai pihak. Untuk itu pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada berbagai pihak.

Pertama, kepada Ibu Dr. Sofia Hartanti, M.Si, selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta dan Bapak Dr. Anan Sutisna, M.Pd selaku Wakil Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Kedua, kepada Bapak Dr. Fahrurrozi, M.Pd selaku Kepala Program Studi Pendidikan Guru Sekolah Dasar Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Jakarta.

Ketiga, kepada Bapak Dr. Arifin Maksum, M.Pd selaku Dosen Pembimbing I dan Ibu Dr. Edwita, M.Pd selaku Dosen Pembimbing II yang telah memberikan bimbingan selama penulis melakukan penelitian dan penyusunan skripsi ini.

Keempat, kepada Ibu Yustia Suntari, M.Pd selaku Dosen Validator yang bersedia meluangkan waktunya untuk memberikan saran terhadap penyusunan instrumen penelitian sehingga penelitian dapat berjalan dengan baik.

Kelima, kepada Bapak Jumono, S.Pd selaku Kepala Sekolah dan Ibu Retno Palupi, S.Pd selaku Wali Kelas IV-D SDN Serdang 07 Pagi Jakarta Pusat yang telah memberikan kesempatan untuk dapat melakukan penelitian.

Keenam, kepada kedua orang tua yang penulis sayangi dan hormati yang telah memberikan doa dan dukungan kepada penulis.

Ketujuh, kepada teman-teman angkatan 2015 khususnya kelas B PGSD 2015 untuk kebersamaanya sejak awal berkuliah hingga saat ini. Dan tidak lupa kepada sahabat-sahabat tercinta yang selalu memberikan dukungan.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini tidak luput dari kekurangan. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang membangun demi kesempurnaan dan perbaikan skripsi ini.

Jakarta, 5 Juli 2019

Penulis,

Rizky Fitriani